

**Etaient présents** : AMEIL Noëlle et Pierre, BERTHIEUX Fernande, BONNARDEL Guy, Nicole et Marie, BOUCHARD Rosy, BURLE Jean-Marc et Elizabeth, CHANARD Patrick et Sylvie, DISDIER Françoise et Michel, EYNAUD Patrick, FEIT Sylvie, FINETTE Gérard, GAUTIER Christel, LAGER Gilbert, MAUMEY Marylène, MILLOU Cécile, MOURRE Lucienne, NEGE Christophe, NOUGUIER Aimé, PELLET Robert, PLASSERAUD Raymonde, RAMBAUD Lionel et Séverine, REYNIER Aurore, RIVENS Jean-François et Véronique

**Excusés** HUBAUD Christian

### **RAPPORT MORAL**

Guy BONNARDEL, Président, après avoir remercié tous les bénévoles qui œuvrent au sein de l'Association, rappelle toutes les activités qui se sont déroulées en 2011

La JOUNEE BOUDIN DU 5 FEVRIER a remporté un gros succès comme à chaque édition d'ailleurs, et nous avons dû refuser du monde.

BAL DU PRINTEMPS du 16 AVRIL animé par l'orchestre d'Eric MASSE ; n'a pas rencontré le succès escompté ; beaucoup moins d'inscrits que les autres années et l'orchestre plus cher, ce qui a engendré un bénéfice très faible, en regard du travail occasionné.

### **FEUX DE LA SAINT-JEAN**

Ambiance sympathique, plus de monde que les années précédentes, formule Auberge Espagnole appréciée, les enfants ont toujours plaisir à défiler avec les lampions et participation toujours très appréciée de la chorale. A noter l'arrivée de la flamme du Canigou qui a servi à allumer le feu. L'association a offert l'apéritif.

Repas « d'adieu » pour le TERATHLON organisé par Jean-Marc BURLE, qui marque l'arrêt définitif de cette manifestation.

### **FETE VOTIVE du 16 au 18 JUILLET**

Belle journée le samedi, animations pour les enfants, gros succès pour le bal disco de Vincent UZES. Malheureusement, le mauvais temps, le dimanche, a gâché la fête et notamment l'exposition d'œuvres d'art, les artistes ayant dû remballer précipitamment à cause d'une forte pluie. C'était dommage pour eux et pour les organisateurs qui s'étaient investis depuis de longs mois pour cette exposition. Le feu d'artifice a quand même pu être tiré à la satisfaction générale et à noter la prestation remarquable de l'orchestre TRIO AZUR. Cette année, pour la première fois, le RAID EVEIL AVENTURE a eu lieu en même temps que la fête, le dimanche. Cela a apporté une animation supplémentaire, contrariée néanmoins par la pluie.

Le lundi, la journée conviviale de boules est toujours très appréciée et le Président a tenu à remercier Gilbert LAGER qui prend en charge, depuis de nombreuses années déjà, l'organisation de cette journée.

La JOURNEE DU PAIN, au four des Moines, qui a eu lieu le 4 septembre 2011 fait toujours plaisir à un grand nombre de personnes. Cette année, le beau temps n'était pas au rendez-vous et c'est sous une pluie fine que s'est déroulée cette manifestation. La messe en plein air a dû se replier à la chapelle de la Côte. Néanmoins, cette journée reste un moment convivial, appréciée par tous les participants. Le pain fabriqué, bénévolement par Monsieur PONS, boulanger, est toujours exceptionnel.

### **BAL D'AUTOMNE avec REPAS CHOUCROUTE du 5 Novembre**

L'animation magistrale de Robert BONHOMME et la choucroute préparée par la boucherie SERRES ont été deux ingrédients qui ont permis une soirée très réussie. Ambiance très, très sympathique, l'animation musicale s'est déroulée tard dans la soirée.

La CHORALE, dirigée par KEVIN a redémarré en Septembre 2011 avec une quinzaine de participants.

**RAPPORT FINANCIER** présenté par Aurore REYNIER, trésorière de l'Association montre des comptes équilibrés ; très léger bénéfice, cette année, moindre que l'année précédente. Cela est dû, principalement, au manque à gagner de la soirée BAL DU PRINTEMPS. A rappeler que les manifestations (boudin, aïoli et choucroute) servent à couvrir le déficit de la fête.

### **PERPECTIVES ANNEE 2012**

\* la journée **BOUDIN** avec boudin à emporter et repas sur place aura lieu le **SAMEDI 4 FEVRIER 2012**. Le planning d'organisation a été établi à la fin de la réunion

\* **le bal du printemps** se déroulera le **SAMEDI 14 AVRIL 2012**. La formule repas dansant est conservée, reste à trouver quel repas (peut être pieds et paquets) et un orchestre. Gilbert LAGER se charge de questionner Gérard DELVAL (accordéoniste) à ce sujet.

\* **le feu de la St-Jean**, aura lieu le 22 juin 2012. La prestation de la chorale aura lieu à 19 h 30 à l'église. Du fait du calendrier, la flamme du Canigou ne pourra pas être présente cette année.

\* **la fête du village aura lieu du 21 au 23 juillet 2012** avec Vincent UZES, le samedi et TRIO AZUR le dimanche. Le feu d'artifice est retenu. Le programme définitif doit être affiné dans les mois à venir. Les jeux traditionnels pour enfants, qui avaient beaucoup plu l'année dernière, devraient être reconduits, Sylvie FEIT, « coordinatrice » ayant donné son accord de principe. Marylène MAUMET et Lucienne MOURRE sont prêtes à refaire l'exposition d'art. A noter que le manège d'enfants, qui vient depuis plusieurs années, arrête en 2012. Avis aux personnes qui peuvent connaître un autre prestataire.

\* **La fête du pain aura lieu le DIMANCHE 2 SEPTEMBRE 2012**

\* **le bal de l'automne avec choucroute aura lieu le samedi 10 novembre 2012. Reste à trouver un orchestre**

\* Une sortie raquettes à la pleine lune est programmée le VENDREDI 9 mars 2012, sous la direction de Patrick CHANARD et Jean-Marc BURLE. Une information sera donnée en temps voulu.

Patrick EYNAUD demande la parole pour présenter un projet de soirée photos : tour du monde en motos. Cette soirée aura lieu le samedi 31 mars 2012 à 20h30. Un rappel de l'information sera faite également en temps voulu.

Plus personne n'ayant rien à ajouter, le président lève la séance en remerciant toutes les personnes présentes de leur venue, et les invite à se réunir autour du pot de l'amitié, suivi d'un repas JAILLES à l'auberge de PELLEAUTIER pour les personnes qui avaient réservé.

AMEIL Noëlle, secrétaire de l'Association